
 

 

 

 

 

 

今こそ 消費税減税！  

インボイス制度中止！の声を国政へ 
長引くコロナ禍に加え、物価高騰に歯止めがきかない情勢の中で、7 月 10 日が参議院選挙の投開票日

となりました。岸田政権はガソリン税の減税を拒否する一方で激変緩和対策として、石油元売り企業には

約 1.8 兆円を投入し、支援をしています。また、憲法を改悪し「戦争する国」にしようと、軍事費を GDP 比

2％＝11兆円規模に拡大するよう政府に迫っていますが、その財源は明確になっていません。 

岸田首相は消費税減税も拒否し、財政制度等審議会が消費税増税を求める建議を取りまとめるなど、 

インボイス制度の実施後、国政選挙がない時期に消費税率引き上げが行われる可能性が高まっています。 

現在、インボイス制度を理解している国内企業の経理・財務担当者はわずか 3 割程度です。また、インボ

イス制度導入がもたらす悪影響を新聞・メディア等が一切取り上げず、国民に知らされないまま２０２３年

10月の制度実施に向かうことは言語道断です。 

いま、富裕層・大企業優遇ではなく、中小業者・国民の危機を打開するための政策が求められています。 

 『平和でこそ商売繁盛』 私たちの営業と暮らし、平和を守るための一票を参院選で投じてください。 

 

江津民商 第 38 回定期総会 開催します 

２月５日～14 日、次期役員選出のための書面表決にご協力いただきありがとうございました。 

ご報告が大変遅くなりましたが、表決内容は次の通りでした。 

【１月末会員数 60 名。 役員推薦名簿に 賛成 48 名。分からない・無回答 12 名。】 

以上の結果、新役員体制のもと下記の日程で定期総会を開催いたします。是非ともご参加ください。 

記 

日時 ２０２２年７月１７日 日曜日   １３：３０～ 

会場 江津市総合市民センター ２階 会議室 

（住所：江津市江津町 1110-17  電話 0855-52-2155） 

☆問い合わせ・連絡先☆ 

 江津民商 事務所 電話・FAX 0855-53-3807 

Mail：gotsu-minsyo@kyi.biglobe.ne.jp 

             事務局 松田 携帯電話 090-7775-2616 

※出欠の回答は ７月１１日（月）までにお願いいたします。 

総会に先立ち、新会長、新副会長からのご挨拶＆自己紹介を裏面に載せております。 

 

 

『ごうつ地域応援券』第 2 弾の早期実施を要望 

～江津・山下市長へ要望書を提出。江津市議会 6月定例会にも陳情～ 

 

4～5月、原材料高騰の聞き取り調査をする中、全業種で「1年前より 1～2割の材料仕入れ値が上昇し

ている。」「今後も上昇するが全部を価格転嫁することは難しい」という回答ばかり。その中で「『ごうつ地域

応援券』をもう一度やって欲しい」という声が多く寄せられました。 

６月６日、野津会長は江津市の山下市長に要望書を渡し、商工振興課担当者とも懇談。コロナ感染症拡

大での地元経済への影響と、燃料・原材料・物価高騰に苦労している事業所や市民の状況を訴え、「ごうつ

地域応援券」第２回目の早期実施などの経済対策、地元業者の仕事おこし、国保・社会保険料等の負担の軽

減など事業者の支援を要望しました。 

山下市長からは、「現在、コロナ禍に加え物価高騰による経済活動や市民生活への悪影響も懸念される

ていることから、経済対策として『ごうつ地域応援券』の第２弾を実施するための予算を、６月補正に計上

する」との回答でした。 

同様に、江津市議会６月定例会にも陳情。新体制となった市議会でどのように審議されるのか注目です。  
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《ご挨拶＆自己紹介》 

野津克朗 会長 

昭和 45年江津市都野津町生まれ。津宮小学校、青山中学校、江津工業高校（機械科）を卒業。 

地元ガソリンスタンドに就職し、23 歳で建物美装を開業。その後、自動車関連を兼業しながら、

平成 19年に法人成りし合同会社ブロードと改め、現在に至ります。 

法人成り後、数年してからの民商会員です。 

 

思い返してみれば、もっと早く個人事業を始めた頃に民商と出会っていれば、もう少しちゃんと

した会社にできていたのでは、と悔やまれるところです。 

民商に入会するまでは、経理や税金について知識がなく、税理士を訪ねてみても高額の報酬が必

要となり、毎年の確定申告もきちんとできず途方に暮れていました。 

知人から「民商に相談してみたら？」とアドバイスを受け、藁にもすがる思いで江津民商を訪ね

ました。当時の島本会長と松田事務局長はたいへん親切で、経理・決算・納税についても相談に乗

っていただきました。 

お陰様で令和元年 5月、現在の敬川町に移転し、新工場で自動車販売・整備・カスタムの仕事を

始めることができました。移転して３年経ちましたが、コロナ禍の影響を受けながらも、なんとか

商売を続けています。 

 

江津民商の会員の皆さんも、様々なコロナの影響を受けながら奮闘しておられることと思います。

この間、民商は我々事業者のために、自治体交渉や事業者支援の活動をしています。給付金申請や

融資の相談、事業を継続するためのアドバイスなども。 

前任の井上会長をはじめ、松田事務局長、役員の皆さんには、本当に感謝しております。 

また、同様に奮闘している地元業者の会員さんが、頑張っておられる姿に励まされています。 

 

さて、島本様、井上様から引き継ぐこととなった江津民商ですが、私にはお二人のような知識も

経験もありません。強いて挙げるなら若さぐらいです。自分が住み慣れた江津市を、より魅力のあ

る街にしていくためにできることを探し、積極的に取り組んでいきたいと考えております。 

それには、江津市を支える事業者の皆さんが一つになり、大きな力が発揮できるようになるため

に、明るく楽しい活動ができる江津民商を目指しましょう。そしてお互いに意見を出し、耳を傾け、

助け合いましょう。 

最後になりますが、事業者としても、人間としても、まだまだ未熟ではあります。 

ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今口秀明 副会長 

 本年度より副会長を務めさせていただきます 

ナウマン企画 今口秀明です。 

前会長の井上さまはじめ、役員の皆さんは、まだまだ

活躍されてもいいのにと思うのですが。。。 

先輩方に比べれば未熟な点が多々あるかと思います

が、会長の野津さんと協力して、精一杯務めさせていた

だきます。  

いままで以上に江津民主商工会を、どうぞ宜しくお願

い申し上げます。 

 

自己紹介をということなので 

〇技能 パソコン＆ネットワーク管理  ドローンはじめ映像系機器操作映像制作  

〇趣味 高校数学 柔道 SF映画 ホームページ構築  

漫画（少年ジャンプは中３六月から一冊ものがさず購入） 

〇資格 普通免許  柔道五段  教員免許・数学  ドローン検定 2級・国土交通省飛行許可認定 

      危険物取扱者資格・乙四 島根県柔道連盟・広報記録部長 等 

 

 趣味を仕事にしてしまいました。 

おかげでとってもリーズナブルですが、趣味なのでなぜか自分の身を削ってしまいます。なのになぜか、

体重は増え続けて、すくすく育ち続けています。今、多分、第６２期成長期です。 

 取り柄は食欲旺盛。  

好物は 肉 カレー 王将の餃子 ラーメン(天下一) サバの味噌煮 秋刀魚 フルーツ 

 

好き嫌いはなかったのですが、若いころ単車で走っていて口に「はっとじ」(これが分かれば出身地がわ

かる)が飛び込んだ経験からパクチーだけは食べることができません。 

自己紹介に民商のことが出ませんでしたが、会長がしっかり書いてくださっていることでしょう。          

こんな人間ですがよろしくお願いします。 

 

 

 

 

今年の梅雨は？ あまりにも雨が降らないので、毎年のように起こる豪雨災害が心配されます。 

また、いきなりの猛暑続きで体調管理も大変です。熱中症など十分に気をつけてください。 

さて、もうすぐ７月。例年７月１０日期限【今年は７月 11 日（月）】の労働保険の確定申告、源泉所得

税の納付（特例納付も含む）、社会保険の算定基礎届の準備はお済ですか。 

国のコロナ対応の支援は３月までで打ち切られましたが、各自治体は復活支援金事業等に取り組んでい

ます。『備えあれば憂いなし』 日頃からの記帳、事務整理も給付金等の申請時には重要です。 

 

 

 

民商活動、日々の情報はＳＮＳにも掲載中。こちらのＱＲコードからチェック！ 
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